

## ***Bewässerung städtischer Jungbäume***

### ***Einsatz von Bewässerungssäcken zur stetigen Versorgung mit Wasser***

Kerpen, 23.07.2020

Um die stetige Bewässerung von Jungbäumen zu gewährleisten, kommen seit einigen Wochen Bewässerungssäcke zum Einsatz.

Die Mitarbeitenden des städtischen Baubetriebshofes haben bislang rund 300 Bewässerungssäcke an Bäumen angebracht.

„Wir sammeln zunächst Erfahrungen mit der Methode der Bewässerung in Hinblick auf Materialeigenschaften und Wasserdurchlässigkeit“, erklärt Bürgermeister Dieter Spürck.

Durch den Einsatz der Bewässerungssäcke ist eine stetige Wasserversorgung in geringen Mengen gewährleistet, sodass die Versickerung des Wassers besser und nachhaltiger das Wurzelwerk erreichen kann. Im laufenden Kalenderjahr ist die Anschaffung weiterer Bewässerungssäcke vorgesehen.

Zudem wurden versuchsweise zwanzig sogenannter Gießringe im Stadtgebiet angebracht, um deren Wirkungsweise kennenzulernen.

Zukünftig sollen bei Neubauprojekten und Maßnahmen der Unterhaltung jeweils Bewässerungssäcke und Gießringe mit ausgeschrieben werden.